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せて頂く所存です。
　最後に、理事及び委員長の皆さん、ありがとうござ
いました。事務局の太田さん、前準備から後始末まで
ありがとうございました。幹事の及川昭宏会員、地元
の流儀に不慣れな私へのアドバイス、根回しありがと
うございました。
　大変お世話になった先輩会員を亡くし、 4名の方の
退会という残念なこともありました。そのような辛く
苦しい状況でも「ロータリーは機会の扉を開く」とい
う今年度のテーマを胸にロータリー活動を続けていく
所存です。これからも引き続きご指導ご鞭撻の程、よ
ろしくお願い致します。
・バッジ交換
　会長バッジを、小野寺伸浩会長より、武川毅員会長へ。
・花束贈呈
　武川毅新会長から、小野寺伸浩会長へ
　小野寺伸浩会長から、事務局太田恵子さんへ
・名誉会員推戴状の授与
　元会員鈴木彦太様　　村上武彦会員
・ロータリーソング　「手に手つないで」
・閉会の挨拶（武川毅副会長）
　次期会長を仰せつかりました武川です。 1年間よろ
しくお願い致します。
　入会は、平成20（2008）年 3 月です。当地で地区大
会が開催された時に、及川昭宏会員、太田陽平会員と
私の 3名は急遽召集され入会させられました。その地
区大会は成功し良かったと思っております。会長にな
るとは思っていませんでしたが、順番ということです
のでよろしくお願い致します。
　コロナの影響でどの位ロータリー活動が出来るか、
不安なところもありますが、ご協力の程お願い申し上
げます。
　今日のバトンタッチ例会も制約の中での開催です。
その様な中、多くの会員にご参加いただきありがとう
ございました。
・乾杯の発声（菅原慶一次年度ガバナー補佐）
　急遽2520地区第 5分区のガバナー補佐を引き受ける
こととなりました。
　八谷郁夫パストガバナー、ガバナー補佐をやられた
諸先輩、佐沼ロータリークラブの名を汚さないよう頑
張りますので、よろしくお願い致します。
　本日のバトンタッチ例会が最後の例会となりました。
小野寺伸浩会長、 1年間ご苦労様でした。Web等を取
り入れたりと、いつもの年にないようなご苦労をされ
たことと思います。
　これから始まる新年度、武川毅次年度会長、よろし
くまとめていただくようお願い致します。
　佐沼ロータリークラブが益々活気付くよう、皆様の
ご健勝を祈念して乾杯!!

・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　 1年間財団への寄付にご協力いただきありがとうご
ざいました。年度当初に新人の会員を対象に勉強会を
持つように準備しましたが、コロナの影響で本来なく
なり大変残念に思っております。その代りにスピーチ
の時間に八谷郁夫パストガバナーに講演をしていただ
きましたので、皆さんにロータリー財団の歩み、活動
を理解していただけたらと思っております。
　財団のメインは寄付です。寄付は自主的にやってい
ただくのが主旨ですので、引き続き寄付をお願い致し
ます。佐沼ＲＣも奉仕活動をする時資金が必要です。
資金の一部が地区の方から補助金として出ますので、
その点をご理解の上寄付をお願い致します。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　今年度は 4つの事業計画を掲げてまいりました。
1. 米山奨学生又はよねやま親善大使に来ていただいて
交流を交えて理解をいただく。
　 9月24日㈭、カリド・フリハさんにスピーチをし
ていただきました。カリドさんは、サウジアラビア
生れのパキスタン人で東北大学博士課程で研究をさ
れています。
2. 会費より一人当たり4,000円の普通寄付
　これにつきましては、今年度普通寄付2,000円、
特別寄付2,000円として送金致しました。
3. 全会員への特別寄付のお願い
　皆様から例会時に寄付していただいたのと、会か
ら2,000円送りましたので、全員から寄付していた
だいたことになりました。
4. 数人の米山功労者のお願い
　今年度は、小野寺伸浩会長（第 1 回）と私（第 2
回）の 2人です。

・次年度予算プログラム委員会（武川毅委員長）
　今年度できた委員会です。本日、午後 6時30分より
新委員長会議が開催されますので、 3役はじめ各委員
長さん方と検証していきたいと思います。次年度もコ
ロナの影響があると思います。その中でどの様に事業
を推進できるか協議したいと思います。

・会長挨拶（小野寺伸浩会長）
　2020年 6 月25日に山田正前会長からバトンを受け取
り、本日次年度会長の武川毅会員に無事バトンを繋ぐ
事が出来、大変ありがたく思います。
　今年度は、コロナに翻弄された 1年でした。まとも
に活動が出来ず、理事・委員長の方々には大変ご苦労
をおかけしました。
　会長要件は、例会が中止でもＦＡＸにて送らせて頂
きました。何とか興味を持って頂けるような内容にし
たつもりですが、如何だったでしょうか？個人的には
人前で話す機会を頂き、内向的な性格も改善され、ま
た大変貴重な体験をさせていただきました。
　超我の奉仕「最も奉仕するもの、最も多く報いられ
る」がよく理解できました。またロータリーについて
学ぶ機会を多く頂き、本当に感謝しております。
　Web例会も駆使しつつ、前準備に忙しい例会でした。
音声は聞こえているか、招待メールは届いている等々、
本当にWeb例会は私にとって人間力向上に大変効果が
ありました。
　例会以外の活動は、制限付きの納涼例会、野球大会、
秋のクリーンキャンペーン位でした。芸達者な会員の
皆様にはつまらない思いをさせてしまい大変申し訳な
く思っています。そのような中でも名誉会員にお二人
を推戴することが出来ました。
　第 5分区の次年度への引継ぎも 6月18日㈮に終わり、
来週 7月 1 日㈭からいよいよ武川年度がスタートしま
す。私もポスト会長の末席にて微力ながらサポートさ
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・本日の出席率　89.13％

・小野寺伸浩会長　 1 年間皆様に支えられて何とか
ゴールに到達することが出来ました。会員の皆様
ありがとうございました。これからも宜しくお願
い致します。

・及川昭宏幹事　 1年間いろいろありがとうございま
した。

・江川元徳会員　小野寺伸浩会長ご苦労様でした、
Thank you。武川毅次期会長、これから頑張って
下さい、Go ahead!

・八谷郁夫会員　2020-21年度役員の皆様、活躍の狭
められた年となり、残念でもあり難しくもあった
のでは…。ご苦労様でした。

・阿部泰彦会員　氏家良典会員、聖火ランナーお疲れ
様でした。

・髙田次雄会員　小野寺丸船長、及川操舵長、コロナ
禍荒れ狂った中での航海、若きコンビの努力にて
無事佐沼港に帰港。予想もつかずとんでもない 1
年、船長、操舵長大変ご苦労様でした。今宵の
親睦委員会の皆さん、楽しくお世話になります。

・飯塚仁哉会員以下　 1年間ご苦労様でした。
佐々木崇会員　佐藤幸一会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員
菅原文之会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
菅原慶一会員　山田正会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　大畑好司会員　千葉正宏会員
加藤亮会員　伊藤幸子会員　佐藤哲弥会員
二階堂恭子会員　森田峯男会員　関孝会員
志賀昭洋会員　鈴木彦衛会員
　以上、ありがとうございました。

　 6月も終盤です。梅雨に入り夏に向かう今日この頃、
皆様いかがお過ごしでしょうか？
　本日で最後の会長要件となりました。全46回中 3回
休みとなりました。今年度は、コロナに振り回された
1年でしたが、個人的には良くやったのではないかと
自負しております。
　 6月は「ロータリー親睦活動月間」です。リモート
での例会を経験し、週 1回、 1時間ではありますが、
同じ時間を共有することの大切さを実感することがで
きました。改めて、例会参加がロータリーの親睦活動
の基本であることを再認識できました。
　ロータリーも日本で100年という年月を重ねてまい
りました。これからも継続発展できるかは会員の活動
に掛かっていると思います。次年度もコロナに振り回
されると予想されます。そのような中、会員間の絆を
深め、週 1回 1 時間を共有できる喜びを感じることが
できることを祈念します。

・石巻南ＲＣより
　創立30周年祈念式典並びに祝賀会の案内（一次案内）
　日　時　令和 4年 4月 9日㈯
　会　場　石巻グランドホテル
・オクトンより
　2020-21年度並びに2019-20年度の
　表彰者への記念品が届く

・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　本日、米山奨学生の印海兵さんが見えています。
・印海兵さんの挨拶
　私は印海兵と申します。中国の出身で今東北福
祉大学で勉強しています。社会福祉学科の 3年生
です。東北福祉大学は曹洞宗の大学です。私は15
歳から曹洞宗のお寺で生活しております。大学で
仏教と寺の係わりについて研究しています。よろ
しくお願いいたします。
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幹事報告 及川昭宏幹事

バトンタッチ例会 （進行：高橋利光会場監督）

クラブ協議会 （担当：及川昭宏幹事）その 3

ニコニコボックス

印海兵さんに奨学金を渡す 2520地区表彰クラブ・表彰者

バッジ交換 花束贈呈

花束贈呈 名誉会員推戴状の授与
鈴木彦太元会員（代理：鈴木彦衛会員）


